

INFO PUBLIK

Pospam Ops Lilin Lodaya 2024 Banjarsari Polres Ciamis Patroli Kamtibmas di Malam Tahun Baru 2025

Ciamis - CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 1, 2025 - 20:06



CIAMIS ~ Personel Pos Pengamanan Operasi Lilin Lodaya 2024 Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis sejumlah lokasi di wilayah Kecamatan Kawali pada malam Tahun Baru 2025. Patroli ini dilaksanakan ke sejumlah lokasi objek vital dan keramaian masyarakat di

Kecamatan Banjarsari dan Kecamatan Banjaranyar, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 31 Desember 2024, malam.

Patroli ini dilaksanakan secara berkala dan bergantian oleh para personel Picket Pos Pam Banjarsari. Mereka berkeliling mendatangi setiap tempat keramaian warga hingga pemukiman warga guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di malam Tahun Baru 2025.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kepala Pos Pengamanan Kawali Banjarsari AKP Rahmad Fanani mengatakan, patroli ini dalam rangka cipta kondisi saat Malam Tahun Baru 2025. Sehingga merasa nyaman dan aman masyarakat melaksanakan aktifitas selama Malam Tahun Baru 2025.

"Patroli ini dalam rangka cipta kondisi untuk memberikan rasa aman masyarakat. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman masyarakat," kata AKP Rahmad Fanani dalam keterangan resminya, Rabu (1/1/2025).

"Alhamdulillah situasi dan kondisi selama Malam Tahun Baru di wilayah Pos Pam Banjarsari Operasi Lilin Lodaya 2024 Polres Ciamis Polda Jabar terpantau aman, tertib dan kondusif. Masyarakat turut serta mendukung Kepolisian dalam menjaga Harkamtibmas di Malam Tahun Baru 2025, dan itu kami sangat apresiasi. Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," kata AKP Rahmad Fanani menambahkan.

AKP Rahmad Fanani berpesan kepada masyarakat untuk bersama sama menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah. "Kedepan mari kita terus meningkatkan sinergitas dan soliditas dan sama sama wujudkan Harkamtibmas khususnya di Tahun Baru 2025," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.